



FALTAS DE RESPETO PEGAN A ALIANZA, DICE ZAMBRANO

LÍDER del PRD afirma que no piden limosna

No necesitamos bules para nadar, advierte Jesús Zambrano

Falta de respeto al PRD pega a alianza, señala su dirigente

EL LÍDER del sol azteca deja en claro que la mejor ruta para frenar "pretensiones autocráticas" es con una coalición que garantice el respeto mutuo; dice que no están pidiendo limosna

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

Después de que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) fue relegado de los acuerdos electorales entre PAN y PRI, el dirigente nacional perredista Jesús Zambrano Grijalva advirtió que la "falta de respeto" a su partido pega en la "línea de flotación" para mantener la alianza Va por México y señaló que no están pidiendo "limosna" y que "no necesitamos bules para nadar" solos.

En conferencia de prensa en el Senado, acompañado por los coordinadores parlamentarios del partido del sol azteca en el Congreso, Miguel Ángel Mancera y Luis Espinosa Cházaro, así como por líderes locales y el aspirante presidencial Silvano Aureoles —quienes previamente sostuvieron una reunión privada—, enfatizó que no se pueden repetir estas circunstancias.

Comentó que durante el encuentro que sostuvo con sus homólogos del PAN, Marko Cortés Mendoza, y del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, la noche del miércoles, les dejó claro que sus acciones fueron totalmente "irrespetuosas" para el PRD.

Zambrano dijo que les dejó claro a los líderes del blanquiazul y del Revolucionario Institucional que estas circunstancias afectan directamente "la línea de flotación" de la alianza Va por México.

"Lo que ayer vimos, y en ese tono discutimos anoche en el encuentro que tuvimos, fue en el sentido de decir que eso era absolutamente irrespetuoso para el PRD, que no podíamos de ninguna manera aceptar un trato de esas características, porque pegaba en la línea de flotación del mantenimiento de la coalición, y afortunadamente las explicaciones son la defensa de los resolutivos de sus órganos directivos, pero dejando muy claro que efectivamente no debe haber un trato así entre nosotros", manifestó.

Cuestionado respecto a si el PRD puede ir solo en el 2024, el dirigente nacional dejó claro que "no necesitamos bules para nadar", aunque reconoció que la mejor ruta para frenar las "pretensiones autocráticas" es a través de una alianza en la que se garantice el respeto mutuo.

"De otra manera, o como sucedió el día de ayer (miércoles), nosotros no vamos a andar dispuestos, nosotros no andamos pidiendo limosna a nadie, nosotros tenemos suficiente para continuar adelante, pero siempre buscando lo mejor para el país, con toda responsabilidad", advirtió.

Zambrano Grijalva subrayó que están comprometidos en avanzar con la coalición Va Por México, pero siempre de la mano de las organizaciones sociales y de la sociedad civil organizada, que busca un cambio de rumbo para el país.

En ese contexto, remarcó que para el PRD es una condición indispensable,

para que la alianza sea exitosa, que se defina un método democrático de selección del candidato presidencial y de todos los demás abanderados para el año 2024.

"No habrá una coalición democrática exitosa si no tiene al mismo tiempo un método democrático elaborado junto con la sociedad civil para la selección de las principales candidaturas del 2024, empezando por la Presidencia de la República y las gubernaturas de los estados, incluyendo la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

"Ésta es una condición indispensable para que podamos construir, diseñar, confeccionar juntos, una coalición exitosa que se diferencie de la que se está configurando desde el poder y que se diferencie del 'dedazo' y surja una candidatura legitimada por la participación rápida de la sociedad civil", subrayó.

El dirigente nacional del sol azteca admitió que éste ha sido un tema polémico en el seno de la coalición Va por México y que fue acordado en la reunión sostenida el pasado miércoles con los dirigentes de los otros partidos.

"Seguiremos dialogando y trabajando en este asunto, porque hoy siendo un elemento tan trascendental de la vida hacia el 2024, en lo inmediato vamos a seguir trabajando para consolidar las posibilidades de triunfo en las elecciones de los estados de México y Coahuila", concluyó el dirigente del PRD.